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クリスマス会

新春の挨拶
緩和ケア病棟師長

コロナ禍でイベントはできていませんでしたが、今回患者
さんにクリスマスプレゼントをお渡ししました。ボランティ
アさんがお菓子の詰め合わせを用意してくれ、内容もおいし
そうなお菓子ばかり・・・（うらやましい！）。病棟からは
ささやかなプレゼントとケーキをお渡ししました。それぞれ
のスタッフが役割分担を行い、患者さんの喜ぶ顔がみたいと
いう思いで準備をしました。笑顔の写真もたくさん撮ること
ができ、私たちも改めてできてよかったなと感じました。
何気ない日常の喜びや、人を思いやる気持ちの大切さを感

じます。制限の多くなっている現状ですが、そのような中で
も大切なことを忘れずに生活していきたいです。（佐藤）
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バイキング
緩和ケア病棟では栄養科の企画で月に1度、

昼食時にバイキングが実施されています。コ
ロナ禍で全ての病棟イベントが中止になって
いますが、月に1度のバイキングだけは、感染
対策もしっかりして行っています。
事前に栄養士が患者さんの食べたいものを

聞き取りメニューを決めます。バイキングの
メニューは、食欲のない患者さんには「お好
み焼き」「たこ焼き」など、ソースのにおい
があるものや、酸味の強い「酢の物」「フル
ーツ」などが喜ばれています。特に喜ばれる
のは「お寿司」です。病院食ではなかなか見
られない特別感と、色とりどりの具材をちり
ばめて、ご飯も軟らかく炊いてくださってい
るので食べやすく患者さんにも
好評です。（畑）

新年を迎え、早いもので１ヶ
月が経とうとしています。
今年も新型コロナと向き合っ

ていかなければなりません。入
院患者さんやご家族の皆様も、
面会制限などがあり、ストレス
を感じておられることと思いま
す。緩和ケア病棟だからこそで
きることは何か考えながら、安
全で穏やかな日常が送れるよう
、今年もスタッフ一同、毎日を
大切に頑張っていきたいと思い
ます。（大野）



「虹の会」のお知らせ

緩和ケア病棟へ入院された
患者様のご遺族の会です。

次回開催：

※次回の開催については電

話でのお問い合わせ、また
はホームページでのご確
認をお願いいたします。

緩和ケア病棟に入院を希望される方がおられたら

まずは病棟の直通電話か相談室へご連絡ください。
担当者がいない場合は、折り返し連絡をさせていただきます。

①看護師がお話を伺い、緩和ケア外来を予約します。
（毎週火・金の午後、水・木・金の午前）

②外来受診までに、現在かかりつけの病院で紹介状を書いて
もらい、地域連携室へＦＡＸをしてください。
外来受診時に、病棟の見学もしていただけます。

病棟直通電話：086(899)6006 ※遠慮なくご相談下さい。

看護師
浜谷 夏海

昨年の９月から緩和ケア病棟に入職しまし
た。先生や先輩方から日々たくさんのことを
学んでいます。看護師としての経験はまだま
だ浅いですが、頑張っていこうと思います！
趣味は温泉旅行に行くことです。最近は新

型コロナの影響でどこにも行くことができて
いませんが、早く旅行に行ける日がくるよう
、終息することを祈っております・・・☆

看護師
大西 久美子

昨年の１０月から緩和ケア病棟で勤務さ
せていただいております。病棟勤務の経験
はありますが、今回初めて緩和ケア病棟で
の勤務となります。先生方や病棟スタッフ
からの指導をいただきながら日々勉強し、
看護を行っております。
今までの看護師経験を活かしながら、こ

れからも患者さん、ご家族様に寄り添える
看護を行って参りたいと思っています。ど
うぞよろしくお願いいたします。

入院会計事務
梶川 勝矢

昨年の３月に事務職員として岡山協立
病院に入職しました。事務職員として、
医療人として、ひと通りの研修を終えた
後、緩和ケア病棟の入院会計への配属と
なりました。保険証や入院費等、またそ
れ以外の事でもご不明な点があれば元気
なスマイルでお届けしますので、お気軽
に相談いただければ幸いです。よろしく
お願いいたします。

看護師
新井 恵

昨年９月より南館４階病棟から緩和
ケア病棟に異動になりました。緩和ケ
アはとても奥が深く、まだまだ勉強不
足であることを実感していますが、
日々先輩方から色々な事を学ばせてい
ただいています。
猫を２匹飼っているので、猫の話が

できるときはとても癒されています。
私も患者さんを癒すことができるよう、
これからも頑張っていこうと思います。
どうぞよろしくお願いいたします。


